



4月16日(日)

やきもの散歩道ウォーキング

やきもの散歩道大駐車場で、やきもの散歩道ウォーキング講座を開催しました。

歴史ある景観を楽しめるやきもの散歩道Aコースの距離と高低差は、ウォーキングに最適です。

皆さんもウォーキングを始めてみませんか？

講座は、9月末まで毎月第3日曜日に開催予定です。詳細は市ホームページを確認してください。

4月20日(木)

今年も元気に泳いでいます！

小脇公園では、子どもたちの健やかな成長を願い、毎年4月中旬から5月上旬にかけて、芝生広場に約90匹の鯉のぼりが揚げられました。

空を泳ぐたくさんの鯉のぼりに、散歩に来ていた人たちは、「わあ〜」と声を上げて見入っていました。



5月9日(火)

宜興市の皆さんがやってきました！

中国の宜興市から訪問団がやってきました。宜興市とは、焼き物業界同士の友好交流をきっかけとして、2019年に友好都市提携を締結しており、今回の来訪は新型コロナウイルスの影響もあり、締結後初めてのものとなります。

当日は、市や常滑商工会議所との協定締結や、焼き物業界同士での記念品の贈呈を行いました。

今後も行政、経済界、焼き物業界においてより一層の相互交流を推進していきます。

5月11日(木)

交通安全を呼びかけました

イオンモール常滑で、「交通安全移動基地」があり、交通安全関係団体など40人が参加しました。

参加者は、春の交通安全運動期間中の交通安全啓蒙活動として買い物客に対し、啓発品を配布し交通事故の防止などを呼びかけました。

